
重松清原作
『十字架』筑西市で映画化決定 !!

問い合わせ　■ちっくタッグについて…企画課　内線４９０
■ちくせいロケーションサービス（商工観光課内）☎５４−７０１３

　ちっくタッグでは、フェイスブックに「筑西市活性化プロジェクトちっくタッグ」の名前で
ページを開設し、日々の活動の様子など、ちっくタッグや筑西市に関する情報を発信しています。
　もちろん、『十字架』に関する情報も随時発信していく予定です。
　フェイスブックに登録をしていない人でも見ることができますので、ぜひ、ご覧ください！

※登録している人は、ぜひちっくタッグの
ページに「いいね！」をお願いします！

　４月23日、映画『十字架』の製作発表記者会見が市
役所で行われました。
　『十字架』は“いじめ問題”がテーマで、原作は直木
賞受賞作家の重松清氏。そして監督は、平成15年に旧
下館市で『ＨＡＺＡＮ』を撮影され、筑西ふるさと大使
も務める五十嵐匠さん。ほとんどのシーンを筑西市で撮
影する予定で、市も全面的に協力します。
　記者会見では、「筑西市は下館中学校の「君を守り隊」
などいじめ問題に早くから取り組んでおり、この作品を筑
西市で撮影することで、筑西市から「いじめゼロ」を全国
に発信したい」という想いも伝えられました。
　キャストには、永瀬正敏さんをはじめとした実力派の
俳優さんが出演することが決定しています！
　もちろんちっくタッグも、『十字架』がすばらしい作品に
なるよう、最高の撮影協力「おもてなし」をする予定です。

■出演者オーディションを
　開催しました！
　５月３日、学校シーンに登場するクラスメイト役のオ
ーディションが、明野公民館で行われました。
　市内の中学生を中心に115人の方々が参加してくださ
いました。オーディションでは、面接のほか、参加者で
クラスを作りいじめを再現する演技を審査。演技を見る
監督から「君がその場にいたら、どう思うんだ？一人ひ
とり違うはず。それを表現しないと！」と熱い指導が入
ると、参加者の眼差しも真剣そのもの。
　オーディション参加者は全員、どこかのシーンに出演
予定です。そして監督によると、才能のある人は、ただ
のエキストラではなく台詞も用意する予定とのこと。み
なさんのお友だち、近所のあの子が未来のスターになる
かもしれません！

フェイスブックで日々の活動を発信中！ https://www.facebook.com/chicktag
◀携帯電話のカメ
ラ（バーコード
リーダー機能）で
読み込むとアクセ
スできます。
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■製作発表が行われました！
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全力でバックアップします！

いいね！

2



市民討議会2014
を開催します。
　市は、（公社）下館青年会議所（為

ためがい
貝満

みつる
理事長）と協働で「ち

くせい市民討議会 2014」を開催します。選出された人に案内
状を発送しますので、案内状が届いた際は、ぜひ参加してくだ
さい。
　より良いまちにするために、みなさんの力をお貸しください。

　市民討議会は、筑西市のまちづくりの参考とするために地
域の代表者に限らず、今まで行政に声を届ける機会の少な
かった人たちの意見を幅広く聴く目的で開催します。みなさ
んに市政への関心を高めていただき、より良いまちづくりの
アイデアが寄せられることを期待します。

■市民討議会とは？
　住民基本台帳から無作為に選出した市民
2,000 人に案内状を送付し、参加者を募集し
ます。討議会に参加する人には報酬を支給しま
す。討議で出された意見は報告書として取りま
とめ、市のホームページで公表します。

■どのように行われるの？

無作為選出
2,000 人 案内状送付 参加

申込受付 参加者選出 報告書作成討議会
７/13　　（日）

▶ ▶ ▶ ▶ ▶

わがまちルールをつくろうＺ
ゼット

　地元産日本酒で乾杯しようという「乾杯条例」など、ユニークなルールを定める動きが全国に広がっています。
そこで、地域の良いところをＰＲしたり、みんなが笑顔になれるようなルールや約束事など、「こんなルールがあっ
たらいいな」という独自の「わがまちルール」を、参加者が市民の視点で話し合います。

＜今年のテーマ＞

●市民協働●

問い合わせ　市民協働課 ☎２３−１６００　しもだて地域交流センター２階（月曜休）

平成21年度　筑西市を魅力あるまちにしよう！
平成22年度　ちくせい元気大作戦！人口減少をくいとめ街に元気を吹き込もう
平成23年度　筑西市の防災について考えよう！子どもたちの未来のために
平成24年度　筑西市イメージアップ大作戦！～ＦＯＯＤは風土だ～
平成25年度　目指せゆるキャラＮo.１～ちっくんの応援歌をつくろう！～

■過去のテーマ

　昨年度は「目指せゆるキャラNo. １～ちっくんの応援歌を
つくろう！～」というテーマでした。
　39人の市民が参加し、６・７人のグループに分かれて「ちっ
くんの活用方法」と「ちっくん応援歌の作詞」の２つのテー
マについて討議し、グループごとに出た意見を発表した後、
投票を行いました。
　結果、「ちっくんの活用方法」として最も支持を得たのは「方
言をアピールして全国進出」。また「ちっくん応援歌の作詞」
については、当日参加したみなさんからいただいた意見をも
とに、市民討議会実行委員会が標準語バージョンと筑西弁バー
ジョンの２種類にまとめました。ちっくん応援歌『みんなの
ちっくん』は昨年９月 21日にレコーディングを行い、市内
の幼稚園や小学校などにＣＤを贈呈し、市ホームページでも
公開しています。

■昨年度の市民討議会の様子

真剣に議論を交わす参加者
『みんなのちっくん』
【URL】http://www.city.chikusei.lg.jp/index.php?code=1982

▲携帯電話のカ
メラ（バーコー
ドリーダー機
能）で読み込む
とアクセスでき
ます。
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片平　忠行さん

稲葉　博さん渡辺　恒男さん

村上　征一さん

（72歳・中上野）

（61歳・向上野）（78歳・折本）

（71歳・深見）

✿旭日双光章

✿瑞宝単光章✿藍綬褒章

✿瑞宝双光章

元筑西市議

元航空自衛隊
第７航空団

元農林業センサス
調査員

元筑西広域市町村圏
事務組合消防正監

　平成３年に旧明野
町議会議員当選以来
平成 23 年まで 20 年にわたり議員として地
域の発展に大きく寄与されました。平成
20 年には、全国議長会会長表彰を受けて
います。「市民のみなさんのご協力と、ご
支援のおかげで、これまでやってこれまし
た。受章は、みなさんの代表としていただ
いたものと、感謝しています」。

　昭和 47 年航空自
衛隊入間基地に配
属、平成 19 年百里基地で退職まで、対領
空侵犯に関する業務に従事し、日本の空の
安全を守ってこられました。「充実した仕
事を送ってくることができました。受章は、
自分だけでなく、家族や同僚、先輩の協力
があってのことと思っています。ありがと
うございました」。

　昭和 40 年２月任
命以来、通算 10 回
45 年の長きにわたり農林業センサス調査
員、また国勢調査員として統計調査に従事
されました。「名誉ある章をいただきあり
がたく思っています。家族や地域のみなさ
んの協力によって正確な調査を続けてくる
ことができました。これからも地域のつな
がりを大切にしたいと思っています」。

　昭和 38 年に東京
消防庁に入庁、昭和
46 年下館消防署に移籍。昭和 48 年広域消
防発足後、火事を出さない予防消防を推進
されてきました。「親子二代にわたり叙勲
の栄誉にあずかり喜びでいっぱいです。長
年業務に取り組み、地域に貢献できたのも
家族をはじめ、同僚や諸先輩方のご支援ご
協力のおかげだと感謝しています」。

落合　勇さん

（80歳・小川）

✿旭日双光章

　浄化槽法に基づき
水質に関する検査や
水環境保全活動への支援を行う県水質保全
協会で、公衆衛生向上を目的に約 50 年の
長きにわたり活動されています。平成 18
年には民生・児童委員として藍綬褒章を受
章されました。「この上ない喜びを感じて
います。受章したからには、これからも地
域のために貢献したいと思っています」。

県水質保全協会
副理事長

富田　宏司さん

（72歳・旭ヶ丘）

✿瑞宝双光章
元筑西市消防団団長

　昭和 43 年に旧下
館消防団に入団後、
昭和 58 年下館市消防団分団長、平成 24 年
筑西市消防団団長として消防団の指揮統
率をされました。「団員全員が協力し合い、
やりがいを持ち市民の生命や財産を守っ
てきました。受章は消防団員や家族、地域
のみなさんの支えのおかげです。大変光栄
なことと感謝しています」。

（かたひらただゆき） （おちあいいさむ）

（とみたひろし）（むらかみせいいち）

榎戸　耕衛さん

（65歳・茂田）

✿瑞宝単光章
元日本郵政公社社員

　昭和 46 年郵政省
下館郵便局に配属、
その後笠間郵便局で退職するまでの 36 年
間、郵便外務一筋に勤務されました。「郵
政省、郵政事業庁、郵政公社と組織が変
わっても、同僚や先輩との人間関係を大切
にしてきました。この度の受章は、家族や
みなさんの支えがあったからこそと感謝
しています。ありがとうございました」。

（えのきどこうえい）（いなばひろし）（わたなべつねお）

栗原　勝男さん

（76歳・江）

✿瑞宝単光章
結城紬製造業従事者

（くりはらかつお）

　昭和 32 年に結城
紬の世界に入り、57
年目になる現在も現役。「絣

かすり

くくり」と呼
ばれる技法で、日本の伝統工芸士に認定さ
れています。「仕事が好きで、結城紬協同
組合のみなさんや家族の支えがあり、続
けられています。年はとっても体が覚え
ているもの、生涯現役を続けたいと思い
ます。この度はありがとうございました」。
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▲完成した消防車庫及び詰所と第40分団のみなさん

◀県庁で筑西市自慢のこだ
まスイカのＰＲを行い、み
なさんに試食していただき
ました

▶直売所情報やこだまスイ
カのおいしい食べ方など情
報が盛りだくさんのＰＲ
ブースをアルテリオに設置

◆内容
あらかじめ設定したテーマを踏まえた意見交換、地域の
課題についてフリートーク
テーマ①中核病院の進捗状況及び今後の整備について
テーマ②筑西幹線道路を含む主要幹線道路の整備について
◆対象
原則、対象地域に在住・在勤・在学している人
◆定員：50 人程度
◆参加方法
当日参加もできますが、会場準備のため事前に用
紙又は電話で申し込んでください。（申込用紙は広
報広聴課、各支所総合窓口課に備え付けてありま
す。市ホームページからもダウンロードできます。）
◆申込期限：６月 16 日（月）まで
※団体を対象にした懇談会も開催します。ご希望
の団体は、下記問い合わせ先までご連絡をお願い
します。ご応募をお待ちしています。

◆日時：６月 26 日（木） 午後６時 30 分～
◆会場：養蚕公民館大会議室
◆日時：６月 26 日（木） 午後６時 30 分～

市長と語ろう！
「ちくせい市政懇談会」参加者募集

地区：養蚕小学校区

【問い合わせ・申込み】 広報広聴課　内線３１４・３９８ 
 Fax：２４−２５１３
 mail：kouhou@city.chikusei.lg.jp

イベントの実行委員を募集しています
「何かボランティアをしたい！」「地域に貢献したい！」と思っている人、
ぜひご参加ください。筑西市のイベントを一緒に盛り上げていきませんか？

「あけのひまわりフェスティバル」は８月 30 日（土）～９
月７日（日）に開催を予定しています。イベントの企画や花
の栽培、フェスティバル期間中のテント当番などにご協力い
ただける人を募集します。
一緒にきれいな花を咲かせましょう。

◆明野ひまわりの里実行委員募集

「どすこいペア」は 8月 24日（日）に開催を予定しています。
どすこいペアでは、ちびっこ相撲やステージ発表、青空市な
どが行われます。企画・運営にご協力いただける人を募集し
ます。

◆どすこいペア実行委員募集

「小栗判官まつり」は12月7日（日）に開催を予定しています。
武者行列やお囃子、食品販売などのテント村を開設する予定
です。企画・運営にご協力いただける人を募集します。

◆小栗判官まつり実行委員募集

【問い合わせ】市商工観光課内各実行委員会事務局まで
☎２０−１１６０
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